
                                                                 Alla Presidente di 
Quartiere Federica Mazzoni

                                                                                              Interpellanza a risposta scritta

Il sottoscritto Francesco Nadalini consigliere di Quartiere Navile

Premesso che:
Le  strisce  pedonali  sono  una  tipologia  di segnaletica  orizzontale che,  ove  sono 
presenti, indicano ai pedoni la precedenza sulle automobili. 
Le strisce pedonali, anche quelle rialzate, costituiscono un importante ed ulteriore 
forma di tutela della sicurezza dei pedoni. 

Rilevato che:
Ai sottoscritti sono pervenute segnalazioni dalle quali emergerebbe che all'altezza di 
via del Tuscolano, ove sussiste l'incrocio con via Brini e successivamente inizia il 
rettilineo che giunge alla rotonda di via corazza, vi sarebbe la necessità di porre un 
attraversamento pedonale al fine di tutelare i pedoni che hanno necessità di giungere 
dall'altro lato della carreggiata. 
Un ulteriore attraversamento pedonale, andrebbe posto a metà della strada medesima 
d'innanzi alla azienda Site, essendoci una ingente presenza di pedoni per recarsi in 
tale locazione di lavoro o per altre necessità ed esigenze.

Interroga il Presidente di Quartiere:

1. Se  ed  entro  quali  termini  intende  installare  le  strisce  pedonali  nelle  zone 
sopracitate, 



2. Se in passato aveva già avuto la richiesta di installare le strisce pedonali nelle 
zone  in  questione  e,  in  caso  di  risposta  affermativa,  per  quale  motivo  il 
quartiere non si è attivato. 

                                                                 I Consiglieri
Francesco Nadalini                                                                                                            Graziella Tisselli

Tisselli Graziella 


